

Brest, Le 19/06/23

Communiqué

CréaMOBZH : le 27 juin à Plouguerneau, un marathon créatif pour réinventer les mobilités durables en Bretagne











Les chercheurs de l'Université de Bretagne Occidentale invitent le grand public et les professionnels à participer à un marathon créatif, pour réinventer les mobilités durables en Bretagne

Dans le cadre du projet de recherche FabMOBZH, les chercheurs du laboratoire d'études et de recherche en sociologie (LABERS) de l'UBO invitent le grand public et les professionnels à un marathon créatif sur les mobilités durables (CréaMOBZH), au cours d'une journée immersive le 27 juin de 8h30 à 18h, à Plouguerneau.

« Que vous ayez une idée innovante pour faire évoluer le service de triporteur de Brest à Pied et à Vélo, ou que vous souhaitiez participer à créer un outil de diagnostic de mobilité pour des trajets domicile-travail, cette journée immersive sera l'occasion de concrétiser vos idées. Vous pourrez également explorer les possibilités des mobilités actives la nuit, collaborer sur un projet de



covoiturage domicile-travail proposé par la Fondation Ildys, ou réfléchir aux alternatives à la voiture et à l'autosolisme en milieu rural à Plougastel. » Daria Hains-Ferland et Jérôme Sawtschuk, chercheurs en sociologie

Les participants, en solitaire ou en équipe, seront accompagnés par des facilitateurs et des personnes ressources afin de mener les projets.

A propos de la Fabrique des mobilités durables en Bretagne FABMOBZH :

La Fabrique des Mobilités de Bretagne, FabMoBZH est un projet de recherche société soutenu par la Région Bretagne qui a pour objectif de penser et développer les solutions alternatives à la voiture individuelle. Il est construit en partenariat avec le Lieu-dit, association agissant pour favoriser les initiatives et pratiques alternatives en faveur de la transition écologique et sociale. La collaboration se fait au sein du Conseil de Fabrique, composé de chercheurs, de représentants des associations des collectivités et de bureaux d'études de Bretagne. Il contribue aux orientations stratégiques du projet et favorise le partage d'expériences sur la Bretagne. L'association Ti MOBZH créée en août dernier est l'émanation de cette collaboration. Aujourd'hui en phase de développement, la structure est un espace d'innovation qui, à terme, proposera des services et du conseil en mobilité pour les acteurs du territoire. https://fabmobzh.hypotheses.org/

Informations pratiques:

Mardi **27 juin 2023** de **8h30 à 18h**

Espace culturel Armorica, 1 rue du Colombier à Plouguerneau (29880).

Programme et inscription : https://framaforms.org/marathon-creatif-creamobzh-1685436109

Contact: Camille Savina, attachée de presse

camille.savina@univ-brest.fr | 02 98 01 82 34 - 06 65 60 86 91



